

Bronze, Silber, Gold



Schönewörder Tanzsportler legen das Deutsche Tanzsportabzeichen ab

Beim TSV ging es wieder schwungvoll zu. Insgesamt 15 Tänzerinnen und Tänzer legten erfolgreich das deutsche Tanzsportabzeichen ab und sicherten sich in den verschiedenen Prüfungen ihre Urkunden und die entsprechenden Tanznadeln. Als Gäste waren dieses Jahr wieder 8 Tänzerinnen der Hankensbütteler Line-Dancer „Die Isestomper“ nach Schönewörde gekommen. Auch sie konnten erfolgreich ihre Tanzsportprüfung ablegen und erhalten dafür in Kürze eine Urkunde und eine Tanznadel. Alles war von Harald Bohne, dem Sportwart der Tanzsportabteilung bestens organisiert worden.

Am 8. November war es soweit, die Abnahme der Tanzsportabzeichen stand an. Wochenlang hatten sich die Tänzerinnen und Tänzer der Tanzsportabteilung des TSV Schönewörde mit dem Trainerpaar Rosa und Valerio Aiuto darauf vorbereitet. Die Bewertung der Tanzpaare konnte dieses Mal durch die eigenen Vereinstrainer durchgeführt werden, die einen besonders kritischen Blick auf die Leistung der Tänzerinnen und Tänzer legten.

Für das bronzene Tanzsportabzeichen müssen drei Tänze, für Silber vier Tänze und für das goldene Tanzsportabzeichen fünf unterschiedliche Tänze eigener Wahl präsentiert werden. Bei den Einzelprüfungen werden insbesondere der Takt, die Tanzhaltung und der Bewegungsablauf bewertet. Von Stufe zu Stufe steigen zudem die Anforderungen an Anzahl und Ausführung der getanzten Figuren. Auch die Hankensbütteler Isestomper mussten 5 unterschiedliche Tänze vortragen.

Nach dem Leistungstest war dann die Anspannung wie weggeblasen und es gab nur strahlende Gesichter. Alle 8 Tanzpaare und die 8 Line-Dancerinnen hatten die Abnahme erfolgreich gemeistert. Mit einem gemütlichen Beisammensein und einem leckeren Essen wurde der Erfolg anschließend in der Gaststätte im Sportzentrum Schönewörde gefeiert.

In der über 50 Mitglieder starken Tanzsportabteilung des TSV's werden im Sportzentrum Schönewörde in drei verschiedenen Gruppen alle Standard- und Lateinamerikanischen Tänze, Party- und Gruppentänze sowie der beliebte Discofox getanzt. Im Januar wird zudem wieder ein neuer Tanzkurs für Anfänger und Wiedereinsteiger angeboten. Wer Interesse am Tanzsport hat, kann sich gerne an den Abteilungsleiter Heinrich Buchholz unter heinrich.buchholz@tsv-schoenewoerde.de oder unter der Telefonnummer 05835/469 wenden.